

ANALIZAN CRISIS DE LAS ISAPRES

Lo de la Corte Suprema vino a sellar una crisis que ya se venía gestando desde la pandemia porque congelar los precios por dos años es difícil que la industria lo soporte si sumamos que hubo una explosión de licencias médicas y otros elementos agudizaron la crisis”.

Patricio Ramírez,
coordinador del Observatorio Económico y Social de la Ufro



Han sido las propias aseguradoras las que, a partir de su actuar, han generado esta coyuntura. La industria ha gozado de un momento sólido, producto de que se trata de un mercado que ha madurado y que ha respondido de manera eficiente a las expectativas de un seguro de salud”.

Manuel Espinoza,
académico de la carrera de Derecho de la Universidad Mayor